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Je crois en Dieu qui dans sa Parole se révèle à mon âme et à mon intelligence.
Il est mon origine et ma destinée, mon commencement et ma fin, mon départ et mon horizon. 
Rien de ce que je peux imaginer à son propos ne parvient à dire mon émerveillement devant la 
beauté et l'ordre du monde qu'il a créé et où il nous a placés comme intendants;
Je crois en Jésus qui par sa vie et son message bouleverse mon cœur et emporte ma conviction.
Il  est l'image de l'humanité telle qu'elle peut être lorsque la liberté et la justice, l'égalité et la 
solidarité, la fraternité et l'attention à l'autre sont les vraies richesses. Par sa mort, nous mourrons 
à l'éphémère qui nous écrase, par sa résurrection notre vie prend la mesure de l'éternité. Il est  
notre chemin vers l'Éternel, notre salut et notre vérité. C'est par la foi en lui, et en lui seul, que  
nous sommes relevés et que nos cœurs peuvent s'ouvrir à notre prochain.
Je crois en l'Esprit saint qui illumine mes ténèbres et ma raison.
Il est le souffle de vie qui soulage nos désespoirs, la force de vie qui porte nos espérances, le feu  
qui entretient notre courage. C'est par lui et avec lui que nous voyons la présence de l'Éternel dans 
nos vies et dans notre monde. C'est lui qui agit par nous et avec nous pour la justice, la vérité et la 
bonté pour ce monde.
Je  crois  que  le  Royaume  de  Dieu  est  au milieu de  nous,  dans  notre  cœur  et  dans  notre 
communauté. Je crois que le monde verra l'amour de Dieu et que les épées deviendront des socs,  
que la terre nous est promise, que notre avenir, notre présent et notre passé sont entièrement  
entre les mains de l'Éternel.


